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☆点   鐘

司会 SAA今 井 正 司

会長 赤 尾 未 進

☆国 敦 斉 唱  「 君が代」

☆ロ タリーツンタ  「 日も同も星も」

ルタ,す  SAA吉 沢

☆お客様 紹介    会 長 赤尾

加藤 行 立様 (日本国際教育協会)

末年度一般会計の補正予算を決定した。

(別遂配布のとおり)前 年度決算報告に基

づき、事業チを多少なりとも上乗せしたつも

りです。

■ 第 2回 多厚交分区会長幹事会報告

10/2(金 )開 催の第 2回多摩東分区会長幹

事会における報告事項及ひ課題の内、主要事

項は次のとおりである。

O 「 バランスのとれたクラブ業績に対する

会長賞Jへ の各クラプの対応の協調。

② 1992規定審議会で決定された主要な制定

案ならびに決定議案。

制定案曖 55 旅 行者のために特別のメー

クアッフを規定する件

制定案92封33 1993年 7月 1日より、人頭

分担金を毎年米資2トルづつ増やす件 (修正

採択)-3年 後35ドル頭打う

制定案乾 186 国際□―タリーの財務報告

を毎年公表する件、この報告書はRI現 及

び元役員に送付し、つうフから請求があれ

ば送付しなければならなしヽ

制定案姥 237 決 議案の海切日を変更する

件 (修正採択)一 規定書議会の開かれる的

日前までとする。

制定案弦 263 ク ラブがEl―タリーの創立

記念週間を祝う件

決議案乾セ86 社 会奉仕に関する新声明を

採択する件。

)キま

未控

☆ 会 務 報 告
ネ 小 倉方バナー及び

桜井地区幹事よりの親

書を受領 1公式訪間の

歓待に対する仰礼と当

日の諸行事及 び つラ

ブ運営に関する所感に

ついて、別述配布(号)

のとおり率直に述べら

れている。公式訪間の賃重な体験と感動をベ
ースに、各委員会とも本格的な活動期に入ら

なければならなしヽ

ネ 第 7回理事会 (定例)報 告

9/24(木 )開 催の第 7回理事会において、

次の事項を害議決定した。

下記会員候補者の推篤t[ついて承認した。

飯島 裕 美氏 職 業分類 :水処理

CPサンエツ 代 表取締役

宮CD 邦 夫氏 職 業分類 :化学製品

朝日化成品い 代 表取締役

会長 赤 尾 未 整



決議案92287 ク ラブに対して、環境保護

に重点を置き、環境保護に協力することを

各□―タリアンの責務と明言するよう4t励

する件

0 ク ラブ委員会祖繊実の改正と可及的速や

かな実施.ク ラブ奉仕委員会の小委員会のう

ち、効果的な会員増強を図るため、職業分類、

会員選考、会員増強、ロータリー情報の各委

員会は、会長エレクトか副公長のいずれかが

監督調整する。

O 環 境保全に関する 500円工募金に関する

協力要言ヽ. IMで 別送全全員に協力をPRす

る。

O 多 摩南、中、東 3分区合同IIの出席要請

と、特に第 2分科会 (職業奉仕、社会キ仕)

の運営方法

*平 岩弓枝先生の記念議演は全邑大人の聴講

OK。

0 各 クラブ会長の近況報告。ガパナー公式

訪問経過報告その他活動実績について説明。

吉原光太'1 績 倉 恒 進

10/23パルテリン多摩での IMに は一番近

いワラブですので、是非共10研出席をお願い

します、。又本日配市のガllナー月信に8月

の出席率が実っていますが8961%です。もう

少しがんばると90%台 tこ菜りますので欠席を

少なくして下さしヽ

★ 親 睦 委 員 会  親 襲 長 杉日 誠

ニコニコBO X

うこそ。 r   .

赤尾 未 雄 力o藤 様

を卓話議enとしてお

迎 え して。

伊神  右  お 客様よ  ィ

☆ 幹 事 報 告 幹事 遠 藤 二 BP

生をお迎えして、有難う仰度8ま す。

津守 弘 範 力B雇さん卓話をよるしくお願い

します た のしみにしています。

新海源□郎 ガ バナー訪間を終えて。

橋□ 洋 二 前 口、出席手 100%祝 を頂いた

のて。

れ野 英 一 京 首えの季節となりました。

と48 和 庫 □ ―,リ ーはつかれます?

宮本  説  今 日は、聞会前美しい言楽など

がかかっていて優雅ですね

北村 章 彦 9ク ラフ対抗Jル フコンベで団

体準優勝が取れましたので

同間 茂 穂 又 、 2週 F●|の出張の予定で欠席

の可能性あるため

中」J姫一F8 み なさん元気ですか。

藤本 吉 文 森 日第子様ようこそ。

森日 舞 子 大 会出来ましたのでい。御ネして

こさいます。

杉日  誠  奈 日会員親壁にようこそ。

以上合計 36 000円

橋本 章 夫 加 摩先 Lb汽

☆親睦テニス同好会

O 米 山記念奨字会よリキ成3年度の事業報

告書が来ています。

② 10/28、100□記念例会の打合せを例会後

1時30分より関性いたします

③ 会 長報告の中に有りました IMの 分科会

に出席者を登録してありますので万gtを排し

て出席をお願いいたします

④ 野 沢麻衣手さんより近/9L報告の手紙が来

て居ますので回覧をいたします。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出席 委 員 会  出 席委員 批を 正博

〔出席 報 告 〕 (出席免除者2名)

総数 出席 MU 欠席 出 席 率

森昌 4 4 3 7 2 5 886推

計里 4 4 4 3 1 977陣

日本 説

萩生日会員より新品のラケット叡本を寄付

して頂きましたのでるるって参加して下さい。

萩生日さんどうもありがとうこさいました。

☆ ゴルフクラフ ,神  t

先破のガバナーチャリティー」ナし'8ゴ ル

フ部の皆儀方0い そがしい所公私に渉ってあ

りがとう仰座いました。又 9ワ ラブ対抗て団

〔本国のメーつア ッブ〕

小坂 一 郎 (10/2 R財 働委員長全毒)

松F  健 (10/1 藤同RC)

〔欠席信者〕 足立清三=|

〔欠席者〕 永 日 健 作 戸 日 03与



体では毎 2位 、個人でけ足立会員が第 5位 に

入賞いたしました。

★社会奉仕 委員会 委員長 吉尾番太郎

先程会長よりお話のありました 500円玉の

基金のBOXで す。ニコニコの種に置きます

ので皆lr方それに近い額を入れて下さい。本

国より始めます。

弾 【 卓 話 】 癖 弟 競 非 弾
― 『米山月間にちなんで』―

日本国際数百協会

加藤 行 立様

本日は、お招を頂き

まして有難うこさいま

す。又、□―タリー米

出記念奨学会で訊にfl

沢な裏学金を頂き、今

年度C3本全日で 000名

もの留学生がお世話に

なつておl_まして、そ

第 2は軍隊の力で日本は開□させられました

It、今の第 3の 関国は、説に平和りな、日本

の周辺でアジア諸国から日本に向けて留学生

がP目戸をたたいている、これを私ltは第 3の

開□と位置付けている訳です。

さて、政治tこ限らず経済 社 会 文 化手に

於けるさまざまな分野での、人間の営みと云

うものは、全て地球上に仁d人 々の平和を願

しヽ 世界に恒久的な平和と安定をもたらす享

を究極の目的としていると考えます。一口に

人類の章せと申しましても、日が違えばそこ

に異なった文化が有り、具なった価値観が有

り、平和裡tこ共存する為には、お互に相手を

理解し合い認め合う国際交流をする事が大切

たと考えております。その様な国際交流をや

るtこは、ますか互いに相手1こ対し息いやりの

気持ちを持う続ける事が必要で、これは□―

タリークラブが1906年tこ成立された時の理想

で有り、国際交流と一□に云いましても、様

々な分野が有ると思いますが、特に最近PK

Oた が成立しカンボジアに自衛隊が出て行き

平和活動をする事になると、少なくとも留学

生交流に携わる私どもは、世界に冠たる平和

憲法をいたたいている私遣が究極的な目標で

ある人類の平和とが安定に近うくため|こは、

国際社会の中で日本がどの儀な貢献をしたら

良いかを改めて間い直すことだと思います。

そこで私tま□―タリーつラブの創設時の理

想をもう一度考えてみたいと思います 平 和

のあの国際貢献と云う場合には、外国からの

皆学生を受け入れたり、日本の学生を海外に

送り出すと=う 形での国際交流ガ特に重要と

考えております。それは、学生というものは

日本かられタトヘ、あるいは日本に来るという

場合にも国際間の利害専を超越しており、純

枠に私的な欲求から母□を離れてそれそれ勉

強をする、この様な留学生の事を考える時、

私共は常に 「後仁長るべし」の言葉が浮かひ

ます。これは、青年遣は年長者に比べ、経験

もちく、息慮も無し、 しかし将来は大きな可

能性を持っているので私共はそうした人材が

百つ様に、暖かく見まもってやらlaばtJらな

いという事です。今、10代の若い世代8確 実

に21世紀の後半まで生き延びて、それそれの

の留学生の名1こ於いて感謝致します。

さて現在私どもては10万人の留学生を貫け

入れようとする政策を推進中であ19ます。こ

れは1983年に中曽根さんが東南アラフヘ行か

れた折に、元日本に留学をした経験者這との

会合で、非常なショックを受けた事が有り、

せめて日本の国力に見合った責任を果たした

い (当時 1万人の留学生を平成12年までに10

万人にしよう)と いう事で始めた訳て有りま

す。

現在、昨年の 5月 30日の統計では、全国に

4万 mll人 (内、中□、お国、台湾をや′6と

したアセアンを国の人々が92%)の 学生がお

ります。年に10%つ つ増加しておりますので、

今日現在ではおよそ5万 人を超えていると息

います。そして今の見通しては平成12年には

当初の計画10万人をはるかに上回ると思わFl

ます。今中国大陸の争生たけでも 2万 人おり

ますので、その時期にけ 4万 人の学生がいる

ことになると思います。私たちはこれを第 3

の開□と二っておりますが、云うまでもなく、

ベリーが日本に来た時が亮 1の 開国期、第 2

は1045年8月 15日に終戦となリマッカーサが

来たい、そして今が阜 3と をります。第 1、

章せ'ま京そ炉
ti!



地域社会で指導的な役割を果すことになる訳

です。この意味から私は□一つリーの奉仕の

結神を永抗させるうに次代を担う青少年の百

成に大きな関心を払つておられ、日降奉仕部

P弓では、就中留学生交流に非常に力を入れて

められ、現在 900名近くの学生がお世話にな

つている訳です。この様なロータリーの米山

繁学会により派lBする学生も、日本に受け入

れた学生につきましても多大を成果を上げて

おt9、私はこの□―タリーの活動に対し心か

ら央感し、故意を表したいと思います,

(中33) 一 方、米山奨学金によりどれほど

留学生ガ助けられているかは、計り知れない

ものが有る訳であります。近年円高により物

価がすごい、にもかかわらず日本は留学生が

集つてくる現実から見ますと、民間団体や公

共団体の髪学財団と云うものを拡充して行が

ねばならないと息います。つまり、日本では

今約13万6～ 6千 日の金ガおかる。しかし家

からの仕送りは、5～ 6万 しかなく大半の生

活事はアルバイトによらねばならぬという状

況を、その時間を彼らガ勉強し、文字校で日

本人学生との交流が出来る様にしなければな

らない訳です。

今日本の政府が奨字生として月 1385011円

を払っておりますが、私,留 宇生は 138,5∞

円を生活母に使t＼ 授業料を払わねばならず、

又交通費、アパートの権利金、取金を自担せ

ねばならなしヽ この様に大変な生活をする訳

です。従って苛酪なアルバイトを強いられ本

来の学生生活を送れずにいる訳です。私達は

物心両面で私予留学生に対し各種援助事業を
一層拡大、拡充しようと考えております。

私定が教育の現場又それぞれの地域社会の

中で、それぞれの仕事を通じて外国からの、

特(こアジア地域からの留学生を助け、立派な

人材に育成をし、それぞれのS国 に帰った時

に、なんらかその日の為に貢献ガ由采る人材

をおてて帰す,が 出来、又帰国した後、いつ

までも日本に対する愛言心をいたきつづけて

ほしtヽ そして日本ガ 「なつかしいJヌ 日本

は自分の第2のね日たと思ってくれる様な人

達を造り出して帰すことが出来れば、私達は

これこそ真に平和のあの日障貢献たるうと思

います。そして彼等は確実に21世紀の後半ま

で生き延びて、政府や外交g還 ガ何年掛かっ

ても出来ない様な友好の絆を日本とそれぞれ

の国とに結ぶたるうと考える訳で有ります。

―    【囲碁のはなし|)】 ●O●O

□碁部 奥 口 文 夫

我ガクうブにはレッキとした日碁クラブガ

ありますが、メンlt一け極か2名 しかいませ

ん.ど うしてこんなにメンパーが少ないのか

? ゴ ルフに比べたら淋しい限りです。

日本の世界に驚れる文化として囲春を挙け

ることができるなら、当クラブのメン′ヽ一に

囲碁のあれこれをお話し、理解を深めていた

たくのも、小生の役自かと思t【 シリーズで

少しうつ書かせていたたきます。

0そ の 1 碁 はどうすれば強くなれるのか

日本のフロの□碁の世界は、日下、木谷円

下生でトッフ くいわゆるタイトル保持者)ガ

独占されています。この群団の兄賃分が大竹

英雄九段ですが、その大竹九段ガ名人位にat

いた時、囲碁ジャーナリストガたずねました。

「木谷一P日は有ヨ方若手があ出して、タイト

ル総ためですが、どうしてなのですか。J

大竹九段 「それは、内弟子がいっばいいて、

わいわいガやガや、やっているからでしょ

う。ど 「 それでも、強くなる人と、なら

ない人がいますね。強くなる人はどこが違う

のですか。」

大竹九段 『しはらく考えてから)「 それは茸

ですよ。耳の良い人が整くなるんです。J

この記事を見て、私は大竹さんて人Fe3を深

<読 めてるなあ―と思いました。皆さん、如

何ですか。

●
　
　
）

多摩センタービル7F
0423(72)6463/FAX 0423(72)6494

激倒会日 5遺 水建日1230月 の最終例却 830


